
周末课堂讲授新型城镇化乡村建设规划
本报讯 为加快推进我市新型城镇化建

设，不断提高城镇化水平，24日上午，省城

镇与乡村设计院院长、中国城市规划学会乡

村规划与建设专业委员会委员梅耀林应邀

来邮，作“新型城镇化背景下的乡村建设规

划专题讲座”。市委常委、常务副市长徐永宝

主持讲座，在邮市四套班子领导聆听讲座。

讲座中，梅耀林就新型城镇化内涵、空

间发展、人居环境等内容，结合案例，作了深

入浅出、通俗易懂的讲解，并对村庄环境整

治过程中垃圾分类、秸秆焚烧、河道处理、道

路建设以及优化乡村生态环境、全面打造美

丽乡村等问题进行讲析，对于推进我市“四

城同创”工作具有很大的指导意义。

徐永宝要求各地、各部门单位要以这

次讲座为契机，将新型城镇化和美丽乡村

建设摆到更突出的位置，深入研究新型城

镇化和美丽乡村建设推进方式方法；要遵

循规律，因势利导，突出规划引领作用，推

动城乡统筹和可持续发展，切实提高城乡

一体化水平，为建设“强富美高”新高邮再

作贡献。 居思雨
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打造文化品牌建设美丽高邮
———喜迎第七届中国邮文化节

甘肃陇西县政协来邮考察
本报讯 23日至24日，甘肃省陇西县

政协副主席张晓天一行来邮，专题考察我

市历史文化名城保护、利用及申报工作。市

政协主席倪文才、副主席李春青、秘书长林

荣岩参加活动。

在邮期间，张晓天一行现场考察了盂

城驿、市河、运河西堤、镇国寺、文游台、龙

虬庄遗址公园等处，并详细了解了我市历

史文化名城保护、利用及申报工作的主要

做法和历史文化街区的概貌、历史文化名

城保护工作的原真性、历史建筑和文物保

护与修缮等情况。张晓天表示，高邮历史文

化名城保护、利用及申报工作有许多好的经

验与做法值得陇西县学习、参考。他希望双

方多加强沟通、联系，相互学习，互相进步。

在邮期间，双方还就国家历史文化名

城前期申报与后期推进工作进行了交

流。 晓莉

唱和秦观遗韵 追寻少游风采

第八届全国秦少游学术研讨会在邮召开
本报讯“风流不见秦淮海，寂寞人间

五百年。”24日，由全国秦少游学术研究

会、扬州大学和高邮市人民政府联合主办

的全国第八届秦少游学术研讨会在我市成

功举办。秦少游学术研究会会长、北京大学

教授程郁缀，扬州大学人文社科处处长秦

兴方，秦少游学术研究会副会长、华东师范

大学教授朱惠国等专家学者以及我市领导

倪文才、张秋红出席研讨会开幕式。副市长

钱富强主持开幕式。

市委副书记、宣传部部长张秋红在开幕

式上致辞。她说，秦少游卓越的学术成就，是

传承至今的丰厚宝藏。举办秦少游学术研讨

会，可以促进各位秦学专家互相交流研究成

果，唱和秦观遗韵，追寻少游风采，全面展示

秦少游的文学地位和影响。作为少游的家

乡，高邮人民对这次盛会十分关注，希望通

过大家的研究成果，让世人进一步了解秦少

游和他的作品。 张秋红表示，高邮是一座历史文化名城，

也是一座风景迷人的滨湖旅游名城，更是一

座正在崛起的现代工商名城，希望参加此次

研讨会的各位领导和专家学者借此机会真

正走进高邮、了解高邮，对高邮的发展多提

宝贵意见，共同谱写“经济强、百姓富、环境

美、社会文明程度高”的美丽高邮新篇章。

研讨会期间，专家学者代表畅所欲言，

并就相关论文进行分组交流。会议还对秦少

游学术研究会理事会相关成员作了调整。

在邮期间，与会人员还饶有兴致地参观

了文游台、盂城驿、明清运河故道等景点，并

欣赏了我市的民俗文化演出。

管玮玮文 王林山摄

!"#$#% !"#$%

中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市新闻信息中心 承办

总第2781期

2015年第205期
&'()

年
*+

月
&,

日
乙未年九月十四 星期一

今日4版
今 日 高 邮 ：http://www.gytoday.cn

热 线 ：
-&,-.*+'

传 真 ：
-&()*+'(

地 址 ：高 邮 市 文 游 中 路
,-(

号 今 日 高 邮 网 址 ：
/001233444567089:75;<

在 线 投 稿 ：
/00123306567089:75;<

免 费 赠 阅

本栏目由

咨询热线：

400-622-0709

特约
刊登江苏健客生物科技发展有限公司

健客洗衣液中 韩 合 资

消毒洗涤二合一
植 物 配 方

提请您关注 天气预报

多云转阴有雨，东北风3-4级，
气温15-25℃。

高邮市气象台

10月25日17时发布

丁纯来邮调研经济工作时要求

紧抓重大项目建设保持稳中有进发展
本报讯 23日下午，扬州市委常委、常务副市长丁

纯来邮调研经济工作。市委常委、常务副市长徐永宝参

加活动，并对我市经济情况作了汇报。

今年以来，我市经济运行虽然面临较大下行压力

和不少显性矛盾、潜在问题，但仍然保持了稳中有进

的发展态势。今年1至9月份，我市工业核心指标止

跌回升，项目建设推进有力，金融环境稳定有序，向上

争取成效显著，实现地区生产总值363.74亿元，可比

价增长11%，增幅与宝应并列扬州第一位；实现规模

以上工业产值 865亿元、增长 12.1%，规上工业增加

值207.43亿元、增长10.8%，增幅均为扬州第二位；完

成公共财政预算收入23.26亿元，同比增长10.6%（目

标增幅 10%），列扬州第五位；完成固定资产投资

287.17亿元，同比增长20.8%，列扬州第二位。在完成

度较好的指标中，实现城镇居民人均可支配收入

21919元，增长9.2%；实现农村居民人均可支配收入

11770元，增长 9.4%，增幅分别列扬州第一位、第二

位。针对存在的问题，我市将对照高标准、严要求，着

力做好稳增长、保目标，稳企业、保就业，稳投资、保发

展等方面工作，通过盘活存量、激活增量来吸纳投资、

做大总量。

丁纯对我市经济工作情况给予了肯定，并要求各

地各部门在经济下行压力不断加大的情况下，更要肯

定总体，共同努力，紧抓重大项目建设，推进落地项目

发展速度，保持高邮经济继续稳中有进发展。

在邮期间，丁纯还视察了我市林源科技开发有限

公司。 王小敏

市人大视察残疾人康复中心
本报讯23日下午，市人大常委会副主任葛桂秋、

薛晓寒、孙明如、王永海等一行视察市残疾人康复中心

建设和运行情况。副市长高长明应邀参加活动。

残疾人康复中心是市委市政府2013年重点推进

实施的十大民生工程之一，占地9.46亩，项目建筑面

积近7000平方米。该中心自今年4月份正式运行以

来，各项康复训练工作平稳有序开展，已先后为206名

0-6岁儿童开展抢救性康复训练，为28名7-14岁肢

体（脑瘫）和孤独儿童开展巩固性康复训练。

在视察市残疾人康复中心，并听取相关情况汇报

后，视察人员对康复中心的规范高效运转表示肯定，并

要求市政府及相关部门，要切实维护残疾人的合法权

益，努力营造良好的残疾人工作氛围，号召全社会广泛

参与和支持残疾人事业发展，不断健全体系，力争让所

有残疾人都享受到良好的康复服务；要持续拓展服务内

容与形式，满足残疾人康复多样性需求,着力抓好机构建

设，配齐配强工作队伍，全力提升工作水平。 管玮玮

大湖活水出好蟹 海外订单纷纷来
□ 陆业斌

金爪、青壳、白肚…这是日前记者在高邮湖

生态渔业公司高邮湖六安养殖区看到的高邮湖

大闸蟹的“颜值”。该公司总经理王假真高兴地告

诉记者：“我们公司养殖的高邮湖大闸蟹，清清爽

爽，是纯天然生态养殖，不仅俏销国内，而且远销

海外。”据了解，截至目前，该公司养殖的高邮湖

大闸蟹已销往海外1吨，另有海外订单4吨。

高邮湖生态渔业公司生产的大闸蟹之所以

能够漂洋过海，受到海内外宾客的青睐，凭的是

优良的养殖环境。该公司在高邮湖有近3万亩的

养殖区域，无工业和生活污染。高邮湖属浅水性

湖泊，水质好，长期介于二类和三类水之间。养殖

区内水草品种繁多，生物资源丰富，水草、鱼、虾、

螺蛳、贝类等是大闸蟹天然的动植物饵料。

由于养殖环境得天独厚，加上“人放天养”

生态养殖模式，高邮湖生态渔业公司“宝湖”牌

清水大闸蟹被评为省级和国家级“无公害农产

品”，2003年获江苏优质大闸蟹上海推介会和

香港推介会金奖；2004年获江苏优质大闸蟹香

港推介会“蟹王”桂冠，同年被中国渔业协会评

为“全国十大优质名蟹”；2009年获江苏省名牌

农产品称号；2013年、2014年在上海海洋大学

举办的“王宝和杯”全国河蟹大赛中，获最高

奖———“金蟹奖”。同时，公司养殖基地被认定为

“高宝邵伯湖输台大闸蟹直供基地”，成为由省

高宝邵伯湖渔管办、高邮市人民政府和扬州出

入境检验检疫局共同建设的全省三个“输台大

闸蟹直供基地”之一，被评为 2014———2016年

江苏省出口农产品示范基地。

大湖活水出好蟹。高邮湖生态渔业公司的高

邮湖大闸蟹，除了畅销大江南北、港澳台外，还远

销海外。今年9月24日，该公司首批出口大闸蟹

已发往日本；韩国、新加坡等国求购高邮湖大闸

蟹的订单，也纷至沓来。目前，该公司正抓紧捕

捞备货，不断满足国外客户的需求。 陆业斌

聚焦高邮湖大闸蟹

高邮是一座现代文明与古代文化交相辉映的城市
———第八届全国秦少游学术研讨会部分专家学者访谈

（详见四版）


